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n- '{"'lIder Beilagen zu den Stenographischen ProtokoUen 
des Nationalrates XYliI. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Gart 1 ehner ( 3b) lAV\cl K u('~ (Dvr ) 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend die Realisierung des Straßenstückes Nordspange Steyr 

Die angespannte Situation im Individualverkehr in Steyr und Umgebung 
erfordert dringend Maßnahmen zur Entflechtung des Verkehrs im Stadtbereich. 

Außerdem ist zur gedeihlichen Entwicklung der Region eine Verbesserung der 
Verkehrssituation unbedingt nötig. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für 
wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e: 

1. Wie weit sind die Arbeiten an der Detailplanung zur Nordspange Steyr 
fortgeschritten und bis wann werden diese Arbeiten abgeschlossen? 

2. In welchem Zeitraum erwarten Sie die positive Erledigung der 
Grundstücksablösen? 

3. Bis wann kann mit der Sicherstellung der Finanzierung bzw. mit dem 
Baubeginn dieses wichtigen Verkehrsabschnittes gerechnet werden? 

4. Sind aus raumplanerischen Überlegungen und aus Motiven der gedeihlichen 
Entwicklung der Industrieregion Steyr weitere Ortsumfahrungen bzw. die 
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Errichtung einer hochrangigen Straßenverbindung Richtung Sattledt, Enns 
oder Haag geplant? 

5. Wenn ja: Bis wann kann mit der Realisierung dieser hochrangigen Verbin
dung gerechnet werden? 

Wenn nein: Wie stellen Sie sich die gedeihliche Entwicklung der Region 
Steyr ohne zeitgemäße Verkehrsanbindung an das hochrangige 
österreichische Straßennetz sonst vor? 
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